
GRUPPO CONSILIARE “CENTROSINISTRA PIU’ AVANTI INSIEME”
CONSIGLIO COMUNALE DI PORTOGRUARO VE

COMUNICATO STAMPA N.124

oggetto: richiesta Audizione “Autovie Venete”

Apprendiamo dalla stampa, in particolare da “Il Gazzettino” dd. 26/06 us. della comunicazione, da
parte di “Autovie Venete”, dei contenuti generali inerenti al progetto esecutivo di dettaglio delle opere
di protezione e compensazione relative alla realizzazione della terza corsia dell’A4.  La comunicazione
interveniva contestualmente alle preoccupazioni  del Comitato S.Nicolò , esplicitate dal Presidente
Ennio Vit  e riscontrate sulla stampa locale, ma non solo, per un  “intervento non in linea con le
prescrizioni degli atti autorizzativi (CIPE, Regione Veneto e Friuli Venezia Giulia, VIA del Ministero
dell’Ambiente) relative in particolare alle quinte di verde in prossimità dei centri abitati”. 

Data la sensibilità e l’importanza del tema per le comunità di S.Nicolò e Portovecchio, nonché per
l’intera  Città  di  Portogruaro,  considerato  che  i  Consiglieri  Comunali  non  sono  a  conoscenza  del
progetto succitato e del dettaglio degli interventi a carico di Autovie  Venete, comunichiamo di aver
inoltrato al Presidente del Consiglio Comunale la richiesta di audizione di “Autovie Venete” stessa
nella  Commissione  Consiliare  competente  o  in  altra  sede  istituzionale  per  esaminare  il  quadro
complessivo degli interventi correlati  alla realizzazione della terza corsia A4 ed in particolare
quelli progettati e da realizzare per limitare l’impatto della terza corsia stessa sui centri abitati e
lungo lo sviluppo dell’A4 nelle località di S.Nicolò e Portovecchio.
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